



La RETAGUARDIA

ADRIANA MORENO

## Ley Infonavit, robo en despoblado

Sin cambiarle ni una coma, como en los mejores tiempos de esta errada y llamada cuarta transformación antes de construir su segundo piso, cuando **Andrés Manuel López Obrador**, enviaba línea directa desde Palacio Nacional con “jalones de oreja” y toda la cosa, ayer las comisiones unidas de Reordenamiento Urbano y Vivienda y de Estudios Legislativos del Senado de la República aprobaron con 18 votos a favor, siete en contra y dos abstenciones, el dictamen con proyecto de decreto que reforma, adiciona y deroga diversos artículos de la Ley del Infonavit, sí, esa por la que van Morena y sus rémoras para quitarles, -por no decir arrebatárselos cínicamente-, a los trabajadores sus ahorros, que es dinero personal y apropiárselos ellos porque como mucho se ha comentado, ya no hay recurso que alcance para tanto programa como se inventan en el oficialismo para comprar el voto.

Lo que llama poderosamente la atención es que la víspera de que se discuta otra controvertida reforma como es la del Infonavit, dirigentes empresariales y sindicales como la Coparmex se reunieron en privado ni más ni menos que con el flamante coordinador de la fracción parlamentaria de Morena en la Cámara Alta, **Adán Augusto López Hernández**, de quien se sabe, no le gusta a hablar ni en entrevistas ni en reuniones, ¿será porque piensa que “calladito se ve más bonito”?

Muy a pesar del exgobernador de Tabasco, se filtró que el encuentro no se desarrolló precisamente en los términos más cordiales, al contrario, todo el tiempo se respiró tensión y demostró que el senador López Hernández no es precisamente el mejor anfitrión.

Resulta que quienes visitaron al coordinador de los senadores morenistas, le advirtieron que lo que procede respecto a la Ley del Infonavit es no tocar los ahorros de los trabajadores.

Empresarios y sindicatos se han mantenido firmes en su posición al señalar: “defendemos un Infonavit fuerte, transparente y tripartito y no permitiremos que se apruebe una reforma que atente contra los derechos de los trabajadores».

Hoy pues será un día sumamente difícil cuando la controvertida iniciativa que nos ocupa suba al pleno. Se espera una sesión muy larga en la que la oposición, -PRI y PAN-, seguirán con la postura



de que lo que intentan los morenistas y sus rémoras, son un verdadero y real “robo en despoblado”.

Por su parte, las senadoras del PRI, **Mely Romero** y **Claudia Anaya Mota**, destacaron que lo que quieren los morenistas y sus rémoras, es un Infonavit sin auditoría porque pretenden además eliminar las facultades de supervisión de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, amén de que se rompe con el equilibrio del tripartismo que ha venido dando solidez durante 53 años al Infonavit.

Finalmente, lo que no dejó de llamar la atención, es que por voz de la senadora de MC **Alejandra Barrales**, este instituto político condicionara el voto a favor si no se introducen en el dictamen sus cambios, pero ni aun así pueden cambiar eso de que los naranjas quieren ser la rémora favorita de los guindas.

#### MUNICIONES

\*\*\* Hoy, en el salón “Adolfo López Mateos” de la sede del Club de Periodistas de México AC de **Celeste Sáenz de Miera**, **Mario Méndez Acosta** y **Mouris Salloum George**, se presentará el libro “Mayas en los Estados Unidos”, de la autoría del expresidente de la Cámara de Diputados, **Eric Villanueva Mukul**. Este es sin duda un tema de lo más actual ante la pseudo política migratoria, llena de ataques, que está aplicando el presidente de los Estados Unidos, **Donald Trump** a nuestro país. En el caso de Yucatán estamos hablando de más de medio millón de mayas que se encuentran en el vecino país del norte y por ende, corren el riesgo de la deportación masiva. El libro de Villanueva Mukul está perfectamente documentado al respecto y será comentado por los expertos en la migración: **Beatriz Mojica Morgia**, **Laura Canche**; el consejero del INE, **Uuc-kib Espadas Ancona**, **Alejandro Robles** y **Martín Espinosa**.

[morcora@gmail.com](mailto:morcora@gmail.com)